



**PROYECTO DE DECLARACIÓN**  
**LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS**

**DECLARA**

De interés el **74° aniversario de la Radio LT11 General Francisco Ramirez también denominada Radio Nacional Concepción del Uruguay**. Medio de comunicación histórico de la provincia que tuvo su primera transmisión el 29 de septiembre de 1951.

**AUTOR:** GALLAY, Silvio Martín

**COAUTORES:** ARANDA, Lenico; BENTOS, Mariana; GODEIN, Mauro; LANER, Carola; LENA, Gabriela; LOPEZ, Alcides Marcelo; PEREZ, Susana; RASTELLI, Ruben; ROMERO, Maria Elena; ROSSI, Juan Manuel; SARUBI, Bruno; STREITENBERGER, Carolina; VAZQUEZ, Erica Vilma.

**BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS**



## FUNDAMENTOS

### **Honorable Cámara:**

LT11 Radio General Francisco Ramírez que también lleva por nombre Nacional Concepción del Uruguay es una radio fundada en 1951 por Jaime Yankelevich. Originalmente tenía como destino ser filial de la cadena de Radio Belgrano, Buenos Aires.

En marzo de 1951 comenzó a llegar el material para la instalación de la emisora en el predio adquirido para tal fin donde funciona actualmente la planta emisora, en las afueras de la ciudad. Allí se acondicionaron los primeros estudios de aire que años más tarde se trasladaron al centro de la localidad.

El sábado 15 de septiembre de 1951, a las 7:55, se realizó la primera emisión con pretensiones de "oficial" pero a las 12:40 de ese mismo día la emisora dejó de salir al aire por un desperfecto del transformador de energía, que había sido afectado por el tiempo en depósito desde su llegada a la ciudad hasta su puesta en uso.

Días después, el sábado 29 de septiembre, a las 20 horas, LT11 emitió en forma definitiva como filial de la cadena de LR4 Radio Splendid, de Buenos Aires y lo hizo ya desde sus estudios emplazados en calle Onésimo Leguizamón 269, ubicación que aún conserva. Su primera emisión consistió en la bendición impartida por el sacerdote Luis Jeannot Sueyro, reconocido eclesiástico y artista regional de larga trayectoria. Fueron



sus primeros operadores los señores Teodoro Galotto, Oscar Luppi y José Eduardo Solanas.

A lo largo de su trayectoria, siempre ha desempeñado un papel clave como medio de comunicación de la región.

A partir de 2024 se eliminó de la orgánica el cargo de Directores, modificándose a Coordinadores Artísticos, responsables a cargo de las emisoras.

Actualmente es filial de Radio Nacional, dependiente de RTA S.A.U.

La presente gestión ha impulsado el regreso de varios programas muy conocidos que, a pesar de su trayectoria y del reconocimiento del público, se habían quedado sin espacio en la programación.

Meses atrás se acondicionó la galería y hall central de la emisora denominándose "La Galería de las Bellas Artes". Allí se comenzó a brindar un lugar abierto al público para exposición de obras de artes como esculturas, pinturas y parte del museo ferroviario de Basavilbaso.

También, con el lema "Camino a nuestro aniversario 74" se están realizando presentaciones de libros y de música en vivo.

Asimismo, firmaron un convenio marco de colaboración con la Sociedad Rural de Concepción del Uruguay para formar parte de la Expo Rural que se llevará a cabo en el mes de septiembre.



Para el día del aniversario de la radio está previsto un acto en recordación y una jornada musical en plaza San Martín.

Se pone a consideración el presente proyecto que tiene por objeto declarar **de interés el 74° aniversario de la Radio LT11 General Francisco Ramirez también denominada Radio Nacional Concepción del Uruguay**. Medio de comunicación histórico de la provincia que tuvo su primera transmisión el 29 de septiembre de 1951.